

16 Provinces

Woleu-Ntem/Medouneu//Forum sur le patriotisme et le don de soi du Rotaract club de Libreville

" Édifier les enfants sur le respect des valeurs de la République "



Les membres du rotaract club Libreville posant avec les élèves du village de Nkinenn.



Les élèves de Nkinenn éduqués sur le patriotisme, notamment sur le drapeau

Prissilia MOUSSAVOU MOUITY
Libreville/Gabon

Dans le cadre de son programme d'activités pour l'année en cours, le Rotaract club Libreville a édifié les élèves de l'école primaire de Nkinenn, dans la province du Woleu-Ntem, sur le patriotisme et le don de soi.

LES élèves de l'école publique du village Nki-

nenn, dans le département du Haut-Komo, ont été éduqués sur le respect des valeurs de la République, au cours d'un forum organisé dernièrement à Medouneu, le chef-lieu, par le Rotaract club Libreville. Les Rotaractiens et leurs hôtes ont échangé au sein de plusieurs ateliers sur le triptyque 'Union-Travail-Justice', la devise de la République gabonaise.

Ces ateliers étaient animés par plusieurs membres du club, dont la présidente du comité Welcome day-UOB. Le forum d'échange sur le patriotisme avait pour objectif principal d'éduquer les élèves sur les valeurs civiques, notamment le patriotisme, mais aussi sur le respect des symboles de la République. Entre autres, le drapeau, l'hymne national, etc.

La rencontre s'est donc faite en deux phases. La première, dite théorique, était essentiellement marquée par un grand nombre d'enseignements sur les valeurs républicaines, alors que la seconde tournait autour de la distribution des drapeaux, la montée des couleurs et l'exécution de la Concorde... «Nous voulons, à travers cette initiative, montrer la relation entre le pa-

triotisme et le don de soi. Les différents ateliers que nous avons dirigés avaient pour ambition d'exhorter les jeunes sur l'amour, l'union et le partage. En cultivant ces valeurs, ces enfants parviendront à améliorer leur environnement, mais aussi celui de leur entourage. Nous avons aussi voulu leur apprendre à cultiver l'effort, grâce auquel ils s'assumeront et vien-

dront en aide, à leur tour, aux plus faibles», a fait savoir Hervé Nkoghe Essele, président du Rotaract club Libreville. En définitive, au-delà des enseignements civiques adressés aux enfants de Nkinenn, le Rotaract club Libreville a également mis à la disposition de ces élèves (de la maternelle à la 5e année) des kits scolaires pour l'année académique 2016-2017.

Département de l'Okano/Mitzic/Réseau Routier

Les ponts de l'axe Ayane-Eyinane en voie de réfection

GAO
Mitzic/Gabon

Exécutés par la société Siat, basée à Mitzic, avec l'appui du député du 1er siège de l'Okano, Nicaise Biyoghe Bi-Nzué, ces travaux redonnent le sourire aux populations de cette contrée.

LE député du 1er siège du département de l'Okano, Nicaise Biyoghe Bi-Nzué, a lancé, le week-end écoulé, un vaste chantier de réfection des ponts de la route Ayane-Eyinane, longue de près de 30 kilomètres. Une action très appréciée par les populations de cette contrée, qui ne savaient plus à quel saint se vouer, au regard du quasi-enclavement de ce secteur.

«J'ai pris un engagement ferme à long terme pour faire en sorte que cette voie devienne praticable en toutes saisons. Nous faisons tout pour que les populations puissent retrouver le sourire. Je suis satisfait de l'état d'avancement des travaux, mais je serai totalement satisfait à leur terme. La route est un vecteur d'union, un vecteur de développement», a indiqué Nicaise Biyoghe Bi-Nzué. Cela fait bien longtemps



Le pont du village Abong-Miang.



Les travaux sur le pont Miang.



Vue des engins.



Le député du 1er siège du département de l'Okano, Nicaise Biyoghe Bi Nzué, initiateur de la réhabilitation de la voirie à Eyinane.

que les populations de cette partie de l'Okano avaient vu les engins des travaux publics venir aménager l'unique voie de communication qui les relie à la Nationale 1. L'abandon tant décrié de cette route par les pou-

voirs publics, avait eu pour principale conséquence son délitement. Et les riverains avaient commencé à faire les frais de cette situation, tant l'écoulement des produits agricoles vers Mitzic, le principal centre urbain le

plus proche, était devenu impossible. A cette première désolation, s'est ajoutée l'impossibilité, pour les populations du cru, d'assurer une meilleure circulation des personnes et des biens, tellement la

voie était "constellée" de bourbiers et autres nids-de-poule, rendant ainsi tout trafic problématique. Le chantier de réhabilitation des ponts et de la voie constitue ainsi un élan de solidarité impulsé par l'élu du 1er siège de

l'Okano, et qui devrait permettre aux populations de circuler et de se communiquer aisément dans la contrée. « C'est une route qui était devenue impraticable. Les populations avaient du mal à circuler. Donc, il était aussi de mon devoir, en tant qu'élu national, d'apporter ma modeste contribution à la société Siat-Gabon pour leur permettre d'acheter les lubrifiants, afin d'entamer ces travaux», a-t-il réitéré. Selon le chef de chantier, Michaël Ndouma Ghombi, ce chantier est à sa première phase, qui concerne la réfection des ponts, avant le ré-profilage et le rechargement en latérite de la voie. « Nous souhaitons toujours qu'il y ait des gestes similaires dans l'arrière-pays. Nous allons faire de notre mieux pour satisfaire ces populations», a-t-il conclu. Mme Geneviève Oyame, intervenant au nom des populations, a dit leur satisfaction : « Nous sommes heureux. Aujourd'hui, nous pouvons dire que les populations commencent à se nourrir d'espoir. Nous saisissons cette occasion pour remercier notre député Nicaise Biyoghe Bi-Nzué, qui ne cesse de répondre favorablement à nos doléances».